

Erfurter Bahn: Wir haben den Verkauf abgewendet!

Die Protestaktion von EVG und Betriebsrat am Mittwoch vor dem Rathaus hatte Erfolg: Der Verkauf der Erfurter Bahn ist abgewendet!



Hintergrund: In der Woche vor Ostern kam die Meldung über die Thüringer Medien - die Stadt Erfurt als Eigentümerin plant den Verkauf der Erfurter Bahn! Mit dem Ertrag sollte ein städtisches Schulsanierungsprogramm finanziert werden.

Die EVG-Betriebsgruppe von Erfurter Bahn und Südthüringenbahn verfasste daraufhin einen Offenen Brief an den Oberbürgermeister und die Stadtratsfraktionen mit der dringenden Aufforderung, diese Pläne zurückzuziehen. Der Brief löste umfangreiche Reaktionen aus, aber noch keine Rücknahme der Pläne.

Für den Mittwoch riefen dann EVG und Betriebsrat zur „Stadtratsbegrüßung“ vor dem Erfurter Rathaus auf, denn dort stand an diesem Tag das Thema auf der Tagesordnung. Die beeindruckende Kundgebung mit zahlreichen Beschäftigten der Erfurter Bahn - solidarisch unterstützenden Kolleginnen und Kollegen aus dem DB-Konzern - und unter der Teilnahme mehrerer Stadtratsfraktionsvorsitzenden hatte durchschlagende Wirkung: am Abend beschloss der Stadtrat einstimmig, die Erfurter Bahn NICHT zu verkaufen.

Ein Riesen-Erfolg gemeinsamen Handelns. WIR leben Gemeinschaft und verteidigen solidarisch das, was wichtig, was unverzichtbar ist! DANKE allen, die mitgekämpft und diesen Sieg der Vernunft ermöglicht haben!



[Alle Bilder anzeigen »](#)